

平成二十六年年度 文責 上村

玉東中便り

【一步前へ・一段高く】

第三号 平成二十六年五月二十二日

大会スローガン 獅子奮迅

五月十八日（日）、好天の中、第五十回玉東中学校体育大会を開催しました。今年度の特徴は、新しい種目を数多く取り入れたことと、団体種目にリーダーを置き、リーダーが中心となつて取り組んだことです。体育大会を終えた生徒の感想を紹介します。

【赤団】「竜章風姿」

団長 吉田将希

本番では、しっかり指示を出すことができ、団員のみんなも僕についてきてくれ、心を一つにして頑張ってくれたのでうれしかったです。

副団長 今村小粋

特に頑張ったことは、応援指導です。初めはまとまりがなかった赤団が、最後には団結して優勝することができたのでうれしかったです。

騎馬戦リーダー 古財大慈

三年生で放課後遅くまで作戦を練りました。その成果が出て、本番では青団に勝つことができて、とてもうれしかったです。

棒引きリーダー 植村莉奈

棒引きは勝てなかったけ



ど、伝統あるこの競技に精一杯取り組め、思い出に残る体育大会になったので良かったです。

綱引きリーダー 境 柚名

みんなと力を合わせてできたので、良かったです。綱引きは負けてしまったけど、満足できる結果だったので悔いはありません。

富士登山リーダー 清田優志

富士登山は、初めて実施される競技だったので、最初はとまどいもありましたが、赤団全員で団結しベストを尽くせたので良かったです。

団体対抗リーダー 深川滉介

団体対抗リーダーは熱い闘いになりました。赤団は惜しくも負けてしまいましたが、選手全員が精一杯走ったので最高のリレーになりました。

大縄跳び（三年）リーダー 松村将汰

大縄跳びでは、毎日コツコツと練習をし、当日は、目標としていた百回以上を跳べて優勝することができたのでとてもうれしかったです。

創作ダンスリーダー 上田明奈

なかなか思うようにいかず、悩んだこともありましたが、本番では最高のダンスを披露することができて、とても満足しています。

【青団】「華」

団長・組体操指揮者

長沼侑樹

中学校最後の体育大会で、結果は残念でしたが、青団全員が協力し、最高の思い出になりました。喜びと感動をありがとうございました。



副団長 小宮 文香

中学校生活最後の体育大会で、副団長として

団をまとめる役でした。最後は、青団のみんながついてきてくれたのでうれしかったです。

騎馬戦リーダー 上田 潤

今年の体育大会、総合の結果では負けてしまったけど、三年間の中で、最もいい体育大会になりました。応援ありがとうございました。

棒引きリーダー 小島慶華

今回の体育大会では、頼りないリーダーだったけど、最後までついてきて、一つにな

綱引きリーダー 阪本真樹

青団のリーダーとして、みんなをまとめるために大きな声で指示を出して練習を頑張

り、本番では接戦で勝つて良かったです。

富士登山リーダー 中山尊文

三年間の中で、今年の体育大会が一番良かったと思います。また、リーダーになれたことで、たくさんのいい経験ができました。

団体対抗リーダー 早道 健

中学校最後の体育大会で負けてしまいました。こんな自分にもついてきてくれた皆に本当に感謝しています。ありがとうございました。

大縄跳び（三年）リーダー 城間佑公

玉東中創立五十周年の節目の年に開催された今年の体育大会で、最上級生として団をまとめ、一生懸命競技ができて良かったです。

体育大会当日の輝きとひたむきな姿、そして何より目標に向かって努力する大切さを忘れることなく、これからの学校生活にこの経験を生かして欲しいと思います。

